

3 de diciembre de 2024, Ciudad Autónoma de Buenos Aires

El desguace de las áreas estratégicas del Estado, y la destrucción del rol social e igualador del mismo que viene llevando el Gobierno Nacional, a la par del empobrecimiento y la quita de derechos a nuestro pueblo, la pérdida de empleo y la concentración económica cada vez en menos manos como características principales de un plan de ajuste feroz sobre la clase trabajadora muestra su faceta más cruel contra los y las trabajadorxs con discapacidad y su entorno familiar a través de recortes de las prestaciones, cierre de organismos, desregulación de coberturas, incumplimiento de las normativas, entre otros embates.

Ante este desolador panorama, deviene más imperioso que nunca la articulación de los mayores niveles de unidad que permitan construir las herramientas colectivas necesarias para enfrentar estas nocivas políticas, por ello hemos decidido organizarnos para defender los derechos de las personas con discapacidad y crear: LA INTERSINDICAL DE LA DISCAPACIDAD.

Es necesaria la creación de la Intersindical de la Discapacidad para que todos los sindicatos y organizaciones sociales que sean o no parte de nuestras centrales tengan un ámbito donde discutir, y aportar sobre legislaciones que benefician las condiciones laborales de las personas con discapacidad, porque no sólo pregonamos para que se cumpla el Cupo Laboral que establece la Ley que no tiene que ser inferior al 4% sino también para que el/la trabajador/a cuente con los apoyos necesarios para realizar su tareas en un lugar con infraestructura accesible y un ambiente humano con conciencia de clase sin discriminación por su condición.

Desde La Intersindical de la Discapacidad repudiamos fuertemente la quita de derechos a lxs trabajadorxs con discapacidad y sus familiares, tildando de delincuentes a los que acceden a un beneficio otorgado por el estado, como así también los despidos que se suceden a diario en el Estado y particularmente el de lxs compañerxs trabajadorxs de la ANDIS.

Por lo expuesto en el párrafo anterior es que informamos a los gobernantes que las personas con discapacidad son sujetos de derechos y no sujetos de sospecha.

No aceptamos el proceso discriminatorio de la quita de **pensiones** no contributivas que éste gobierno lleva adelante estigmatizando al colectivo que son beneficiario/as de esta ayuda económica que por ley el estado debe garantizar y muchas veces es lo único sostén a lo que pueden acceder. Sometiendo al escarnio público difundiendo datos falsos con medios hegemónicos a fin al gobierno y forzando a que muchos deben asistir a la ANDIS para realizar una auditoría para demostrar su condición, sin importarles que muchos estudios que solicitan son difíciles de conseguir por el ajuste que hacen en la salud pública, complicando aún más la vida de las personas.

No admitimos los nuevos protocolos para el certificado único de discapacidad (**CUD**), ya que los médicos no están preparados para hacer tareas que solo un/a trabajador/a social puede realizar, como la encuesta socioeconómico. Con el recorte de la salud pública es imposible

realizar las evaluaciones médicas en las provincias en que la gente tiene que viajar varios kilómetros para llegar y ver que los turnos ya no están disponibles.

Nos oponemos la desregulación del transporte público que eliminó el derecho de lxs usuarixs con discapacidad a viajar en todo el territorio Argentina impidiéndoles asistir a centros de atención médico, realizar viajes recreativos y mucho menos pueden ver a sus afectos, incluso ocasionando decaimiento psicológico y físico y sin contar el retroceso de la inclusión al que pudimos conquistar, esto actos de discriminación los lleva al gueto nuevamente y a la expulsión de la sociedad.

El gobierno nacional no debe dejar a la deriva a las personas con discapacidad al no aprobar el presupuesto para el 2025.

La educación de lxs niñas, jóvenes y adultxs también está en peligro porque la educación pública y gratuita está sufriendo un desfinanciamiento brutal. Lxs estudiantes con discapacidad ya no podrán acceder a los establecimientos por que las reformas edilicias están suspendidas en muchísimos lugares, lxs futuros docentes no pueden recibir las capacitaciones adecuadas para poder contener a lxs alumnxs con discapacidad. Asimismo el desfinanciamiento atenta contra lo que ellos denominan calidad educativa, dado que, los dispositivos de intervención en materia de mayor cantidad de docentes y requerimientos didácticos específicos en los distintos estamentos del sistema educativo no se producen.

No aceptamos los aranceles por debajo de la pobreza para los **prestadores** que están encuadrados en el monotributo y que hoy las obras sociales los están explotando al tener estos el amparo y protección del gobierno con el supuesto libre mercado. Hace menos de una semana cayó el proyecto de Ley de ATs que tenía media sanción en Diputados todo por una decisión arbitraria de la Vicepresidenta y ni hablar de los derechos de lxs enfermerxs que fueron violentados por defender sus derechos a ser reconocido bajo la ley 6.035.

No estamos de acuerdo con los ajustes en la **salud** pública porque los y las pensionadas ya no pueden realizar sus tratamientos con los medicamentos que antes tenía garantizados al 100 % hoy no pueden afrontar ese gasto con sus magras pensiones.

También la Intersindical defiende al/la trabajador/a que no está encuadrado en un sindicato sino también a los que están en la economía popular para sobrevivir con esta economía de aniquilación que estamos sufriendo una gran parte de la población de nuestra patria.

La Intersindical trabajará codo a codo con las personas con discapacidad, familiares y las organizaciones que les representan para que las denuncias de la violación de los derechos humanos de este sector sea escuchado incluso en ámbitos internacionales y así llevar en lo alto la campañas de concientización y difusión de la Convención de los derechos de las personas con discapacidad.

Este gobierno nos quiere endeudados, pobres, tristes, hasta perder la dignidad, nos quiere sometidos y sin ganas de luchar pero no lo van a lograr, acá está el pueblo organizado y con conciencia social para sacudirse el polvo de la ropa y volver a luchar una y otra vez por el futuro de nuestra PATRIA.

Firman y adhieren

CTA Autónoma, CTA de los y las trabajadoras, .....,.....

.....